

# *Arlenis y Marlies inscritas en la carrera por puntos en Barranquilla*

---



Barranquilla, Colombia, 26 jul (RHC) Las cubanas Arlenis Sierra y Marlies Mejías, reinas del ciclismo en Barranquilla-2018, serán dos de las principales animadoras de la carrera por puntos, la prueba más atractiva para Cuba en el cierre del ciclismo de pista.

El temible dúo estelar del ciclismo cubano aparece en la inscripción oficial de la prueba, en la que competirán 13 corredoras.

Ambas alumnas del preparador Leonel “El Chino” Alvarez archivan tres títulos cada una en el ciclismo de los XXII juegos regionales y si alguna logra ganar en la carrera por puntos llegaría a cuatro.

Hasta el momento, los máximos ganadores de medallas de oro en la delegación de Cuba son los gimnastas Manrique Larduet y Marcia Videaux, y el remero Angel Fournier.

De ganar Marlies o Arlenis en la puntuación se convertiría en la mayor ganadora de oros en la delegación de Cuba.

Arlenis ganó sus títulos en la ruta contrarreloj, la persecución por equipos y la madison, mientras que Marlies sumó sus oros en la persecución el scratch y la persecución individual y por equipos.

El duelo entre las mejores ciclistas cubanas del momento se malogró en la persecución, ya que con oro y plata seguras, el preparador decidió preservar a ambas pedalistas para lo que resta de competencia.

En la lista de partida aparecen, junto a las cubanas, la mexicana Sofia Arreola y la venezolana Lilibeth Chacón, entre otras.

La prueba está programada para las 4.00 pm, hora local, en el comienzo de la jornada vespertina.

En las pruebas de ciclismo este jueves 26 estarán en total siete cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167646-arlenis-y-marlies-inscritas-en-la-carrera-por-puntos-en-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**